

Antrag des Ausschusses für Kultur, Sport und Soziales

zur Sitzung des Gemeinderats am 20. September 2023

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

- (1) Die Dartsparte des RSV darf bis auf Weiteres den ehemaligen Feuerwehrraum im Gemeindehaus mittwochs nutzen, sofern keine anderen Veranstaltungen und Nutzungen dem entgegenstehen.
- (2) Der Raum muss nach Benutzung aufgeräumt und besenrein hinterlassen werden.
- (3) Die Dartsparte darf an der geklinkerten Wand zwei Leisten mit 4 Mauerankern fixieren, an die die Dartboardständer wie abgebildet montiert werden können.
- (4) Die Dartsparte übernimmt die Verantwortung für die Nutzung des Raumes. Hierzu gehört die Reinigung, der Rückbau von Tischen und Gestühl, die dort gelagert werden, der pflegliche Umgang mit den Räumen und dem Inventar, die Sicherstellung freier Zugänge und die Sicherung etwaiger durch die Konstruktion bedingter Gefahrenstellen sowie des Rückbaus der Konstruktion bei Beendigung der Nutzung des Raumes.

Begründung:

Die Räumlichkeiten des RSV bieten für die stetig anwachsende Mitgliederzahl der Dartsparte keinen ausreichenden Platz mehr, insbesondere im Hinblick auf die Anbringung der benötigten Scheiben und den normgerechten Abständen zu den Scheiben.

Es ist zu begrüßen, dass sich eine neue Sparte mit ortsansässigen Teilnehmern gebildet hat, die sich eines regen Zulaufs erfreut. Dies stärkt die dörfliche Gemeinschaft und sollte gefördert werden.

Für den Ausschuss Kultur, Sport und Soziales

Britta Berger

(Vorsitzende)





